
Ce qui me rend

heureuse, c'est de me

sentir libre. Ce qui

m'a toujours rendue

heureuse, c'est d'avoir

toujours eu bon espoir

sur l'avenir (à tort ou

à raison).

Lilie 29 ans Maisons-Alfort
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